
Ā车畅于路，人悦于行āǑ畅通有序ǐ安全文明的道路
交通环境是衡量城市文明程度的重要标尺，也是提升市民
出行品质的迫切要求üü

居家隔离ǐ治疗期间

工资如何发放？

小区业主毁绿如何处理？

üü新媒问政一周摘要

改作风ǐ办实事，Ā新媒问政f帮你办ā来啦！我们
力争用最短的时间ǐ最快的速度，为群众办实事ǐ解
难题Ǒ你的关切我们捧在手心，你的诉求我们一问到
底Ǒ我们将积极回应网友关切，畅通网民诉求Ǒ如果
你遇到困难和问题，欢迎向我们反映，我们将在收到
问题的第一时间帮办，并坚持有问必回ǐ有事必办ǐ
全程跟踪ǐ一问到底Ǒ

【管理与民生类】

李先生咨询：滨湖蓝湾小区南
门，靠近云龙观邸小区一侧收费停车
位的线被擦掉了是什么情况？不收费
了吗？还是取消停车位了？

市城投公司回复：经过核实，是
因为污水管网改造线被洗掉的，后期
根据市交警部门意见，看是否重新施
划标线ʪ

吴先生反映：东海大道与长兴路
之间相连的东海路段（即张公山七村
与八村中间的路）路灯不亮或亮度不
够，影响晚上出行；张公山白马菜市
场西边与张公山三村东边之间的小路
也是一样，希望相关部门予以解决，
这种情况已经有好长时间了Ǒ

市城管局回复：1ʩ针对市民反映
的东海路（东海大道至长兴路段）路
灯亮度不够问题，我单位将对接市重
点工程建设管理中心和禹会区住建
局，争取将该路段照明设施纳入道路
改造计划进行提升改造ʪ2ʩ白马菜市
场西边与张公山三村之间的道路路灯
为禹会区建设，一直未竣工移交ʪ我
单位将与禹会区住建局联系，协调尽
快完善该路段相关设施 ，竣工投入
使用ʪ

王先生反映：蚌埠市的电动车在
路口越过停车线现象非常突出，严重
妨碍机动车右转，极易发生交通事
故，影响文明城市形象，请交警支队
加大管理力度！

市公安局交警支队回复：针对你
反映的情况，我们在进一步加强交通
安全管理的同时，将对部分交通路口
进行调研，并提出交通路口的渠化建
议，报请政府道路规划设计和建设施
工等部门，对路口进行改造或列入改
造计划，在交通设施上降低电动车等
红灯越线等交通违法率，以保障道路
交通安全畅通ʪ

文先生反映：荣盛华府北区（环
湖西路与邱桥路交叉口北侧）1号楼西
户ǐ16号楼西户中户业主有违规开窗
开门，侵占并破坏原开发商交付的公有
绿化，对其铺贴瓷砖以私建庭院的情况
存在，多位业主多次向物业公司反映，
至今仍未解决Ǒ现有业主发现，该户已
拆除更多公有绿化，除原违法搭建的庭
院外，还有着拆除绿化私建菜园以及私
建通道的违法情况Ǒ同时，该楼层的其
他业主也有效仿的趋势：中户已铲平大
量原有公有绿化，下一步可想而知Ǒ
许多业主向物业公司反映后得到的答
复是已下达整改通知单，物业公司并
非执法部门，无法对该户违建进行处
理Ǒ希望行政执法部门可以介入，将
该区域恢复原状Ǒ

蚌山区回复：经湖滨社区中心城
管科ʩ行政执法中队及物业人员现场
查看，初步判定该户涉嫌违建，已于
12月21日下达整改通知书，通知涉事
业主限期整改，如逾期未改，行政执
法中队将会配合物业公司进行处理ʪ
鉴于现在工作人员被感染新冠居家治
疗较多，执法力量不足，拟定从下周
开始，先由物业公司督促业主进行自
拆，如业主不予以配合，由行政执法
部门配合物业公司上门进行劝拆；如
仍不予配合，在工作人员病愈返岗ʩ
人手充足后将启动强拆程序，第一时
间拆除绿地硬化部分，对毁绿的部分
进行恢复ʪ

张先生反映：瀚林银座西区一堆
垃圾没人清理，物业公司连卫生都不
做了？这个时候卫生防疫不应该是重
中之重吗？

蚌山区回复：社区第一时间联系
物业公司，经了解，保洁和生活垃圾
清运人员均因发烧身体不适，物业公
司正在安排人员进行替换，尽快将垃
圾清理完毕ʪ

陈先生咨询：李楼乡为什么取消
核酸检测点了？

龙子湖区回复：为进一步优化核
酸采样工作，根据工作需要，现我区
核酸采样点只对外开放4个中心ʪ李楼
乡卫生院采样点停止对外收费采样，
负责辖区需要上门的人员采样和重点
人群采样ʪ

梁先生咨询：蚌埠市这次疫情，

居家隔离ǐ治疗期间工资如何发，有
什么政策吗？按病假还是全额发放？

市人社局回复：根据《关于妥善
处理新冠肺炎疫情引发的劳动争议案
件若干疑难问题的规范指引》（蚌中
法﹝2020﹞8号）的精神，结合目前政
府对于新冠肺炎患者ʩ病原携带者ʩ
疑似病人ʩ密切接触者等不再实施强
制隔离措施的实际情况，对于感染或
罹患该疾病自行在家隔离而不能提供
正常劳动的企业职工，用人单位应当
支付职工在此期间的工作报酬，期间
结束后，对仍需停止工作进行治疗的
患者，用人单位应按照职工患病的医
疗期有关规定支付病假期工资ʪ

王女士咨询：请问固镇县谷阳镇
连城镇是否可以接种第四针疫苗，以
及符合接种条件的要去哪里接种？有
地址和相应电话以及开放时间吗？还
想请问有哪些疫苗可供选择，具体在
哪里可以了解更多？

固镇县回复：1ʩ现谷阳镇和连城
镇卫生院都可以进行接种；2ʩ周一至周
日早上8点至11点，下午2点至5点；3ʩ有
北京生物ʩ科兴ʩ安徽智飞ʩ深圳康泰；
4ʩ详细情况请前往接种门诊了解ʪ

张先生反映：蚌埠奥园誉府交房
一年了，小区门口的道路还没修，出
行太不方便Ǒ

禹会区回复：淮上路已列入市级
建设计划，由市重点工程建设管理中
心实施ʪ

市重点工程中心回复：奥园誉府
小区周边的淮上路（前进路－红旗一
路）ʩ前进路（圈堤路－纬五路）目
前已完成施工图设计ʩ预算编制，正
在进行施工招标及用地相关工作，待
具备条件后实施ʪ

【住建类】

侯先生咨询：南山路南，中山街
西青年街东侧的危旧楼房有折迁规
划吗？

蚌山区回复：南山路南，中山街
西青年街东侧的危旧楼房暂时没有拆
迁计划ʪ

陈先生咨询：淮上区小蚌埠镇原
方沟村拆迁房子已经盖好半年左右
了 ， 我 想 咨 询 一 下 什 么 时 候 能 分
房子？

淮上区回复：经了解，方沟村拆
迁户计划安置在永康苑小区，目前北
区主体工程基本完工，配套设施还在
建设当中，待全部完工移交后，即可
安置入住ʪ

赵先生咨询：龙子湖区李楼乡朝
阳村有无拆迁计划？

龙子湖区回复：朝阳村暂无拆迁
计划，具体计划以市ʩ区政府下发公
告为准ʪ

丁先生咨询：淮上区小蚌埠镇丁
岗吴郢村拆迁后，仍未还原，但是吴
郢小区已经建好了，为什么还不安置
还原？

淮上区回复：目前吴郢小区二期还
未交付，暂未接到安置通知，如接到相
关通知，将第一时间告知群众ʪ

尹先生咨询：淮上区曹老集镇街
上路西什么时候拆迁？

淮上区回复：经了解，淮上区曹
老集镇路西社区近期暂无拆迁计划，
如有相关拆迁等项目时将第一时间向
社会公开ʪ

薛先生咨询：禹会区冷水村徐郢
组有没有拆迁计划？

禹会区回复：冷水村暂无征迁
计划ʪ

成先生咨询：交通三巷什么时候
拆迁？

龙子湖区回复：您所咨询的区域
暂无征迁计划，我区项目启动前会在
龙子湖区网站公示ʪ
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为认真贯彻落实蚌埠市爱卫办
《关于开展2022年全市秋冬季爱国
卫生运动的督查工作的通知》，进一
步做好秋冬季传染病防控工作，弘
扬健康文化，保障人民群众身体健
康，龙子湖区治淮街道积极动员，组
织开展 2 0 2 2 年秋冬季爱国卫生
运动ʪ

加强宣传教育引导

营造良好活动氛围

街道通过各社区服务广场电子
屏ʩ居民微信群等渠道，积极宣传健
康ʩ科学ʩ文明的生活方式，普及健
康知识，不断增强群众的卫生健康
和环保意识，引导群众积极参与秋
冬季爱国卫生运动ʪ同时，街道利用
健康课堂，开展Ž健康科普进社区ž
培训ʪ各社区利用辖区医疗单位资
源，邀请居民参加健康课堂，学习秋
冬季节传染病预防知识，引导居民
做好日常卫生清理和个人防护，养
成健康文明的生活习惯ʪ

加强病媒生物防治

有效阻断疾病传播

治淮街道利用秋冬季蚊虫活动
能力弱ʩ抵御能力差ʩ容易集中消灭
的有利时机，组织各社区积极开展灭
蚊灭蝇卵行动，有效遏制蚊虫的繁
殖ʪ针对秋冬季鼠类觅食困难的特
点，各社区负责将小区内毒饵站ʩ灭
蝇笼集中投药，确保消杀工作落实彻
底ʪ通过此次活动，不仅消灭了一些
可能存在的疾病传染源，同时也让各
社区居民掌握了日常应对病媒生物
的科学方法 ，取得了十分显著的
效果ʪ

集中开展环境整治

建设绿色健康社区

治淮街道结合文明城市创建工
作，联合物业公司，积极开展辖区环
境大清扫，对小区环境ʩ楼道卫生ʩ
背街小巷ʩ小区绿化等进行集中清

理整治ʪ同时动员社区居民，积极参
与秋冬季爱国卫生运动全民大扫
除，对自家居住环境进行彻底清理，
保持居家环境干净整洁ʪ整治后的
街道社区环境更加宜居，也大大提
升了老百姓的获得感与幸福感ʪ

下一步，街道将持之以恒推动
社区的卫生安全教育宣传和环境治
理工作，为居民营造绿色舒适的生

活环境，保障群众身体健康ʪ
（稿件来源：学习强国蚌埠学习

平台 作者：黄锐 文/图）
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打造健康社区 点亮幸福生活
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交警
部门对违
停车辆进
行整治Ǒ

近年来，随着机动车数量ʩ道路交
通运量持续增长，在城市道路资源有限
的情况下，人ʩ车ʩ路等交通出行矛盾日
益突显ʪ近日，不少网友通过蚌埠发
布¢新媒问政平台反映，Ž小区周边道路

上车辆乱停žŽ消防通道被占用žŽ车辆
乱停放导致其他车辆通行困难ž等出行
问题ʪ

车辆违规停放不仅影响城市整洁
面貌ʩ正常交通秩序，还带来严重的安

全隐患ʪ为进一步营造良好的居民生
活交通环境，连日来，交警部门根据网
友提供的线索，对违停现象严重的路
段ʩ区域开展车辆乱停乱放的集中整治
行动ʪ

每一条道路，都是城市交通循环的
Ž血管ž，其畅通与否，关系到群众生活
的幸福指数ʪ连日来，不少网友反映，
我市道路成了免费停车场，给周边居民
出行造成了困扰 ，也给城市交通Ž添
堵žʪ

家住南山郦都的梅先生每天开车
上下班进出小区总是格外小心ʪ因为
南山郦都D区东门ʩ虎山西路上有不少
车辆乱停，私家车从东门出来，特别容
易被违停车辆遮挡视线 ，存在交通
隐患ʪ

Ž因为小区附近有车辆违停，不知
道会不会突然冒出来一辆车或者是行
人，所以我都会习惯性按几声喇叭ʪž市
民周先生说，自己曾被突然出现的车吓
一跳，如今只好不停按喇叭确认是否
安全ʪ

车辆乱停放，并不是南山郦都Ž独
有的风景žʪ在金汇国际二期北门附近

道路上，长期有各类违停车辆ʪ不仅如
此，二期北门地库出入口视线被遮挡，
车辆出车库很容易发生交通事故ʪ在
兴业街宝龙城市广场地下停车场出入
口处，个别车辆乱停放，进出车辆只能
从违停车辆旁缓慢行驶而过ʪ

Ž我们小区一期南门和二期北门之
间的H1路，每天早高峰和晚高峰以后，
路两边都停了很多车，小区门口车辆也
都是乱停乱放，严重影响小区进出车辆
行驶，有时会造成拥堵ʪž家住海亮明珠
小区的张先生反映ʪ

在液力家园小区门口的辅路上随
意停放的车辆，导致原本就不宽的辅路
更加狭窄ʪŽ让人无奈的是，有人为了少
走几百米路，逆行把车开进小区，导致
每天早上着急上班的人出不去，堵在了
家门口ʪž网友乔先生表示ʪ

采访中，不少市民表示，除去车位
不足等客观原因外，一些车主文明停车

意识比较薄弱也是导致车辆乱停放的
主要原因之一ʪ

Ž有些车主的停车习惯太不好了，
由着自己怎么方便怎么来ʪž家住月光
花园小区的张女士说，就拿小区附近的
兰凌路来说，一到早高峰，智慧停车位
上没停几辆车，不少车辆就停在停车位
外，有的车辆甚至就快停在了马路中
间，而这些车主都是到附近早餐店买早
饭或吃早饭ʪ到了晚高峰，这条路更是
Ž堵不堪言ž，仍然因为有的车主随意停
车，下车去买晚饭ʪ这些车辆少则停五
分钟，多则停个十多分钟ʪ

Ž我仔细留意了市区不少地下停
车场，有的车主就不喜欢停地下停车
场，为图方便将车停在了出入口处，根
本不考虑是否对他人造成影响ʪž市民
王女士表示，希望有关部门加强对文
明停车行为的宣传，提升车主的文明
素养ʪ

部分区域机动车违停乱放现象较突出

连日来，记者按照网友提供的线索
走访发现，市区东海大道ʩ解放路ʩ朝阳
路ʩ航华路ʩ胜利路等主次干道，以及重
要商圈ʩ医院等周边道路设施较完善，
市民相对能够守法出行，停车秩序相对
较好ʪ但在小区附近ʩ背街小巷ʩ农贸
市场等周边道路，停车秩序较乱ʪ如设
有停车泊位的路段，有的车辆未按规定
停放，而是直接斜插停放在人行道或道
路中间等ʪ

市民与网友的反映，引起了交警部
门的高度重视，各交警大队及时在辖区
内开展专项整治行动，集中清理违停车
辆，不断加强静态秩序管理，确保辖区
路畅人安ʩ出行有序ʪ

整治行动中，各辖区交警大队以市
民投诉较多的路段为重点，采取现场巡

逻管控等方式，强力推进海亮明珠小
区ʩ液力家园小区ʩ南山郦都ʩ虎山西路
等路段机动车占道停放等交通乱象
整治ʪ

此外，对于在延安路（淮河路至圈
堤路）ʩ治淮路（国强路至延安路）ʩ国强
路（淮河路至圈堤路）ʩ凤阳路（解放三
路至交通路）ʩ治淮路（解放三路至解放
二路）ʩ解放路（淮河路至沿淮路）等全
市104条严管路段违停的车辆，按照规
定，交警部门通过现场查纠和交通技术
监控设备查处的方式进行严管严查，
Ž见违必纠žʪ在非严管路段机动车违
法停车或临时停车的，交警部门会先提
醒，再依法予以处罚ʪ对驾驶人不听劝
告或车辆长时间占道违停联系不到车
主的，对其违法行为进行拍照取证ʩ粘

贴违法停车告知单；影响道路通行安全
的违停车辆，则采取车辆拖移措施，着
力提升群众安全感和交通出行满意度ʪ

Ž截至目前，全市驾驶人人数已达
106万人，机动车保有量68万辆ʪ人民群
众出行安全事关社会民生福祉ʪ为营
造更加良好的通勤环境，交警部门将加
强城区道路交通秩序精细化管理，切实
提高道路通行效率，优化道路交通环
境，确保城区道路畅通ʩ安全ʩ文明ʩ有
序ʪž交警支队宣传科负责人表示，在此
提醒广大驾驶人，请自觉遵守道路交通
法律法规，严格按照路段交通标志ʩ标
线规定通行，服从交警和现场交通管理
人员的指挥和疏导，文明守法安全出
行 ，违者将依照有关法律法规予以
处罚ʪ

开展专项整治保障道路安全畅通
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